Das Interview am Montag

mit

Kathrin Marzadek



Frage 1: Stelle Dich bitte kurz vor. Wie, wodurch und wann bist Du zu dem FC Altenhagen gekommen?

Hallo, ich bin Kathrin Marzadek und seit diesem Sommer beim FC Altenhagen. Ich wohne in Altenhagen und möchte mich deshalb beim FCA einbringen.

Frage 2: Welche Mannschaft trainierst Du und welche Aufgaben hast du evtl. im Verein noch?

Ich trainiere die F2. Das Team besteht aus über 20 Kindern der Jahrgänge 2016 und 2017.

Frage 3: Wie findest Du die Altenhagener Sportanlage inkl. Pflege?

Die Anlage ist super und der Kunstrasenplatz hat eine gute Größe für die jüngsten Fußballer.

Frage 4: Was hältst Du von unserem Angebot a) Gastro und b) Imbiss?

Es ist schön beides vor Ort zu haben und nach dem Spiel oder Training etwas Essen und Trinken zu können.

Frage 5: Was sollte der FC Altenhagen neu in seinem Angebot mit aufnehmen?

Ich finde, dass es gut wäre, wenn es Mädchenfußball für unter 10-Jährige geben würde.



Aktuell Bayer Leverkusen

Frage 7: Welcher Spieler hat Dich in Deiner Trainerlaufbahn am meisten beeindruckt, sportlich als auch menschlich?

Nadine Angerer und Ariane Hingst.

Frage 8: Welchem Spielstil möchtest Du gerne spielen lassen und welches System passt dazu?

Ich finde den neuen Kinderfußball gut, weil die Kinder auf kleinen Feldern mehr Erfolgserlebnisse haben.

Frage 9: Wie empfindest Du das FCA-Vereinsleben?

Ich bin gut beim FCA aufgenommen worden. Es gibt einige sehr engagierte Menschen, die viel bewegen möchten.

Frage 10: Willst Du dem geschäftsführenden Vorstand etwas mitteilen, woran er arbeiten sollte?

Bleibt so, wie ihr seid:-)

